

のうえつじどうしゃどう わじまどうろ

● 輪島市長が「能越自動車道 輪島道路」を視察

11月11日(水)、輪島市長が「能越自動車道 輪島道路」の工事現場を視察されました。

視察では、金沢河川国道事務所長等より、工事の内容や工事における課題とその対策状況について説明し、輪島道路の現場における工事の大変さについて認識を深められました。

◆ 現地視察

輪島道路の土はもろくて弱く、水を含むと泥濘(ぬかる)むため、追加の作業や工事が必要となり、また想定されなかった岩が発現するなど難工事の要因となっています。

①追加した法面対策工を視察



【工事内容の説明を聞く輪島市長(中央)】

②土質改良状況



【悪い土を盛土材に使用するためセメント量を増加】

③想定外に発現した岩を視察



【掘削中、1mを超える岩塊が発現】



【発現した岩を確認する輪島市長(中央)】

－ 梶文秋輪島市長より－

- ・山の中の見えないところで大規模な工事を頑張って頂いていることに感謝したい。
- ・輪島道路は工事を難化させる要因が多く、皆さんの努力に感服する。

◆ 最後に

今後も難工事が続くことが想定されますが、引き続き、職員、受注者一丸となって完成・開通を目指して参ります。梶市長におかれましては、非常にご多用の中、足場の悪い現場にお越しいただきましたこと改めて御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

★お問い合わせ先★

国土交通省 北陸地方整備局 金沢河川国道事務所 副所長 尾崎 誠

電話 076-264-8800 (代表) FAX 076-233-9631

金沢河川国道事務所ホームページ

URL : <https://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/>